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     Le mot du Maire 2021 

 

 

                                                    Lencouacquaises, Lencouacquais, Chers Amis, 

 

L’année 2021 touche à sa fin et force est de constater qu’elle ressemble à s’y 

méprendre à la précédente 2020. 

La pandémie n’est toujours pas éradiquée malgré les mesures sanitaires mises en 

place, respectées ou non, la population vaccinée ou pas, qui a tort qui a raison, le 

libre choix étant de rigueur. 

A l’heure actuelle, je me pose la question quand au maintient de la cérémonie des 

vœux certes peu conciliable avec le port du masque. 

Si cette manifestation ne pouvait avoir lieu, je fais confiance à la commission 

communication afin qu’elle édite une gazette particulière mettant en évidence et 

en détail, les projets de l’année 2022. 

L’année 2021 peut être considérée comme transitoire avec malgré tout un fait 

marquant, l’arrivée de Virginie au sein de notre groupe d’employées municipales. 

Virginie est une recrue courageuse et volontaire qui s’emploie à réaliser toutes les 

tâches qui lui incombent. 

Marie, notre ‘’petite’’ secrétaire, se réjouit de travailler dans des locaux réhabilités, 

un bureau digne de ce nom et surtout une température régulée tout au long de 

l’année. Je ne remercierai jamais assez mon équipe Municipale et autres qui ont 

réalisé ces travaux dans une ambiance chaleureuse et enthousiaste. 

Pour les projets 2022, la liste est longue et onéreuse pour laquelle des choix seront 

nécessaires. 

Tout d’abord les logements communaux avec le remplacement des menuiseries 

extérieures et l’isolation des murs pour certains d’entre eux. 

Le cercle ne sera pas oublié, une première estimation de plus de 70000 euros nous 

étant parvenue, à savoir le remplacement de la chaudière, l’aménagement de 

l’étage comprenant l’isolation, le chauffage, voir la création d’une pièce 

supplémentaire. 

L’Eglise pour sa part sera l’objet de toutes nos attentions quant à 

l’accompagnement de l’association créée pour l’occasion. Des pistes très 

intéressantes sont envisagées, mais il est vraiment trop tôt pour en débattre ; 

chaque chose en son temps. 

 Un autre projet, celui-ci syndical émanant du SYDEC, sera la réalisation d’une 

conduite de tout à l’égout évacuant nos effluents vers la station d’épuration de 

Roquefort, la nôtre étant obsolète et surtout hors normes. 

 Un petit mot à propos de nos associations ; 

 L’USL est repartie, la gymnastique Lencarue également, ainsi que l’animation 
sportive ‘’mon sport’’, les ainés ruraux résistent, l’ACCA fait le maximum pour la 

régulation du gibier. 

         A toutes nos associations, à vous toutes et tous, que votre santé soit 

préservée et que l’année 2022 vous soit agréable et prolifique. 
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BUDGET 2021 
Extrait du 17.12.2021 

 

Dépense : 

 

Recettes :  
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CIMETIERE 
 

La municipalité souhaite mettre à jour les concessions du cimetière. 

Pour cela, nous vous demandons de vous présenter en Mairie pour régularisation, à partir du 17 

janvier 2022, le lundi de 10h à 12 h ou tél prendre RDV au 06 21 85 49 44 

 

 

LES VŒUX DU MAIRE 

 
Compte tenu de la situation sanitaire actuelle, nous sommes au regret de vous annoncer l’annulation 

de la cérémonie des vœux.  

En effet, nous souhaitons que cet événement soit chaleureux et convivial, mais au vu des restrictions 

ce ne sera pas le cas.  

L’Equipe municipale vous souhaite malgré tout, une très bonne année 2022 à vous tous, 

Lencouacquais et Lencouacquaises, dans l’espoir de nous retrouver au cours de futures 

manifestations chaleureuses. 
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Tarifs des travaux en régie - Location salle des fêtes 
 
 
Régie Matériel 
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l'unanimité des membres présents, fixe les tarifs suivants 

applicables depuis le 1
er

 janvier 2015 : 

Tracteur + chauffeur 40 €/h 
Tracteur + girobroyeur + chauffeur  60 €/h 
Tracteur + Remorque + chauffeur  40 €/h 
Tondeuse - débroussailleuse+ employé  30 €/h 
Immobilisation remorque   22 €/journée 
Débroussailleur + chauffeur   60 €/h 
 

Le Conseil Municipal, de part le coût des pièces détachées, décide que le tracteur-tondeuse n'est pas 

mis en location. De ce fait l'utilisation chez les particuliers devient interdite. 
 

Régie location salle des fêtes, tables, chaises, et vaisselle 
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l'unanimité des membres présents, FIXE les tarifs 

suivants applicables depuis le 1er janvier 2015 : 
 

Un chèque de caution de 200 € sera remis par le locataire au moment de la réservation ainsi que la 
signature d’une convention entre les deux parties. Un état des lieux contradictoire sera dressé avant 
et après la location. 
 
A - SALLE DES FETES : Ces tarifs sont à la journée. 
Période d'hiver : du 01 novembre au 15 avril. 
 

 ETE HIVER OBSERVATIONS 

Associations locales et 
associations caritatives    à 
but humanitaire. 

Mise    à disposition 

gratuite de la salle. 

 

Associations extérieures : 
(manifestations avec repas) 
 
 Réunion 

 
150 € 
 
50 € 

 
180 € 

 
80 € 

Location sans vaisselle 

Particuliers   de la commune       50 €    80 € Location sans vaisselle 

Particuliers 
extérieurs 

250 €   300 € Location sans vaisselle 

Salle Dulon 20 €   20 €  Utilisation de la cantine seule 

Location vaisselle : 30 € 

B - LOCATION DES TABLES, CHAISES ET VAISSELLE 
Un chèque de caution de 100 € sera demandé au locataire si la location n'est pas associée à 
la réservation de la salle des fêtes. Table : 1,00 € l'unité. Chaise : 0,30 € l'unité. 
Vaisselle : 30 € quelque soit la quantité louée. 
 

En cas de perte, de détérioration ou de casse des dits matériels, il sera facturé : 

- Table            30 €         - Chaise 15 € 
- Assiettes (plate, creuse ou dessert) : 3 €         - Verre : 2 € 
- Tasse et sous tasse : 2 € 
- Couverts (couteau, cuillère, fourchette, petite cuillère) : 1 € par pièce. - Carafe : 3 € 
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La Forêt communale 
Que se passe-t-il dans la forêt communale ? 

En 2021… 

L’entreprise Bois de Gascogne s’est portée acquéreuse des arbres martelés sur les parcelles 26b et 28 

sur une surface de 9,83 ha. Une vente de gré à gré a été contractualisée avec cette même entreprise 

pour exploiter un petit lot de bois sur la parcelle 29, profitant ainsi de sa présence sur la forêt 

communale. 

L’exploitation a donc débuté en janvier. Mais les conditions météorologiques nous ont contraints à 

arrêter temporairement l’exploitation pour préserver l’intégrité des sols afin que ces derniers se 

ressuient. L’exploitation a pris fin en mai et 651 stères de bois ont été récoltés. 

Un martelage -opération de désignation des arbres à abattre- a été réalisé sur la parcelle 5 et les pins 

ont été mis en vente dernièrement. 

En 2022… 

Les sols saturés en eau pendant une bonne partie de l’année 2021, le reboisement de la parcelle 3 

(3,54 ha) sera à reprogrammer suite à son exploitation en coupe rase en 2019. 

Pour rappel, l’obligation de reboiser est dans les 5 ans suivant la coupe rase et après avoir laissé un 

vide sanitaire afin que les souches des arbres coupés soient décomposées et n’abritent plus de 

ravageurs (charançons Hylobes). 

Les débroussaillements des parcelles 14 (7,3 ha), 20 (2,58 ha) et 27 (4,26 ha) vont être réalisés par 

Virginie afin que les martelages aient lieu avant la fin du printemps. Ces arbres désignés seront 

vendus dans l’année. 

Comme chaque année, des débroussaillements seront à programmer afin de limiter la concurrence 

hydrique en faveur des boisements, de lutter contre les incendies et de bien matérialiser le patrimoine 

communal. 

Le mot du « garde »… 

“C’est avec une certaine émotion que je vous annonce mon départ au 1er Février 2022 après 

11 années passées à gérer votre forêt communale. 

Arrivé en septembre 2010, je me suis efforcé du mieux que possible de remettre sur pied votre 

forêt suite aux dégâts causés par la tempête Klaus et les attaques de scolytes, de valoriser et de 

sécuriser les peuplements forestiers par la création de pistes forestières sous la direction de l’ASA DFCI 

locale, de veiller aux limites forestières de votre territoire, de surveiller le bon état sanitaire et le bon 

développement des plantations/peuplements contre la dent des ravageurs et du gibier, d’assurer des 

recettes annuelles pour la commune par la mise en vente de lots de bois… 

  Mes fonctions d’agent assermenté m’ont parfois amené à dresser des procès-verbaux pour 

des coupes de bois illégales, pour des parcelles incendiées…toujours dans l’optique de protéger, de 

faire reconnaître et respecter votre bien commun qu’est votre patrimoine forestier. 

Je profite de ces quelques lignes pour remercier très chaleureusement monsieur le Maire, ses 

Adjoints, ses Conseillers municipaux, Marie, Jean-Michel et Virginie, pour l’accueil qu’ils m’ont réservé 

et la confiance accordée pendant toutes ces années de travail en commun.  

Restant en poste sur l’Unité Territoriale de Roquefort, je continuerai avec plaisir de venir 

fouler vos parcelles forestières en participant aux opérations collectives de désignation et de 

martelage. 

A présent, votre forêt va bien !! J’aurais à cœur de la présenter à mon successeur qui, j’en suis 

certain, mettra tout en œuvre pour la préserver et la valoriser.”    

 Merci à vous tous,  

 Adiú, Adishatz ! 

 Christophe 
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Le SIVU de la Gouaneyre 
 

 Président du SIVU : Rose Langlade (Maire de Cachen) 
 Secrétaire du SIVU :  Marie Velay 
 Ecole d’Arue :  Nelly Delacroix 
           Cycle 1 (PS/MS/GS) 
 Ecole de Cachen :  Marina CAPELA 
               Cycle 1 et 2 (GS/CP/CE1) 
 Ecole de Lencouacq : Valérie LABACHOT 

Cycle 2 et 3 (CE2/CM1/CM2) 

 ATSEM à l’école d’Arue : Nathalie Larché 
Julie Pleumeckers intervient, le matin, à l’école de Cachen. 

 Cuisinières :  Sophie Fuentes (Arue) 
                 Florence Irazoqui (Cachen) 
                 Jackie Descac (Lencouacq) 

 Accueil périscolaire : Sophie Fuentes (Arue) 
Alice Nadeau ou Elisabeth Hernandez (Cachen) 

          Julie Pleumeckers (Lencouacq) 
 Chauffeur du car : Dominique Gillet 
 

EFFECTIFS 2021-2022 

Ecole d’Arue : 27 enfants 

Ecole de Cachen : 24 enfants 

Ecole de Lencouacq : 24 enfants  

TARIFS 2021 
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INFOS TOURISME LANDES D’ARMAGNAC 
Trait d’union entre 39 communes, votre Office de Tourisme, un service 

public pour les visiteurs, les professionnels et les habitants. 

C’EST TOUT NOUVEAU ! 
Côté infos : 
Peut-être l’avez-vous aperçu cet été, peut-être vous y êtes-vous arrêté… En plus des 4 
Bureaux d’Information Touristique que vous connaissez, le stand mobile s’est installé 
sur les marchés, les lieux d’animations ou de loisirs.  Notre but : aller à la rencontre des 
visiteurs et des habitants pour mieux les informer. 
Côté loisirs : 

 A Labastide d’Armagnac,Terra Aventura a débarqué cet été. Munis de 
l’application smartphone 100% gratuite, ils ont été près de 1800 à tenter 
l’aventure. Des indices à relever, des énigmes à résoudre et un trésor à chercher, 
à quand votre tour ? https://www.terra-aventura.fr/ 

 A Arue, le nouvel accrobranche fait de vos enfants de 6 à 11 ans des aventuriers à 
l’assaut de passerelles, mur d’escalade et tyroliennes dans les arbres. 

 A Sainte Foy et Sarbazan, les parcours d’orientation permanents sont autant de défis sportifs, en famille 
ou entre copains.  

 A Créon d’Armagnac, le sentier de Sabailles a été réalisé avec les écoliers pour les enfants : panneaux 
explicatifs, observatoire, lieu de pique-nique. 

 Deux greeters ont rejoint la famille des ambassadeurs des Landes d’Armagnac. Gilles, sur le thème des 
pèlerinages de Saint-Jacques et de Saint Martin. Jacques, avec la palombière et la course landaise. Et vous, 
avez-vous une passion landaise à partager avec nos visiteurs ? Qui pourrait les faire jouer aux quilles de six 
par exemple ?  

 
Côté gastronomie : 
Du nouveau dans les restos. Bienvenue à Frédéric d’Alegria Bistrot, Ludovic de Freedom Snack, Anthony et 
Laure de ToliPizza, Déborah au 107 Bar (à Gabarret), Anne-Pierrette d’Adishatz (Labastide), Stéphane et Patricia 
du Castagné (Cachen)… 

 
L’AGENDA, MODE D’EMPLOI. 
Grand succès de nos animations d’automne dans le respect des mesures barrières… Un record, 5700 visiteurs à 
armagnac en fête sur2 jours ! Chers présidents d’association, vous souhaitez plus de visibilité, pensez à faire 
référencer vos manifestations à l’Office de Tourisme ! Notre base de données régionale alimente de nombreux 
sites Internet et notre Page Facebook est vue par nos 4500 abonnés en référencement naturel. Pour cela, il 
suffit de nous envoyer vos infos complètes (lieu, date, programme, contact) dès que les vous avez, sans 
attendre la semaine de la manifestation !  

C’EST LE MOMENT !  
Vous êtes porteur de projets ou déjà acteur du tourisme, vous souhaitez que notre 
patrimoine, nos traditions, notre gastronomie, notre culture rayonnent, c’est le moment de 
rejoindre notre équipe forte à ce jour d’une centaine de partenaires. Pour adhérer à l’Office 
de Tourisme et ainsi figurer sur nos éditions papier et numériques, c’est maintenant ! 

 

De chez nous, nous n’entendons pas le ressac de l’océan mais ici, les palombes roucoulent, les alambics 
ronronnent, les vieilles pierres chantent de savoureuses histoires, les bois regorgent de trésors, les étangs nous 
offrent fraîcheur et poissons et les randonneurs sont au paradis !  
Ces éléments et tant d’autres particularités font des Landes d’Armagnac une destination de choix pour les 
amoureux d’authenticité, de nature et de découvertes. Vous aussi, à nos côtés, devenez ambassadeurs de cette 
péninsule landaise au caractère bien trempé. N’hésitez pas à nous solliciter, à venir rechercher de l’information 
pour vos hôtes dans nos bureaux. Ensemble, faisons de 2022 une belle année touristique.  

 
CONTACTEZ-NOUS ! 
Tél. 05 58 03 40 31contact@landesdarmagnac-tourisme.fr 
www.tourisme-landesdarmagnac.fr 

 

https://www.terra-aventura.fr/
mailto:contact@landesdarmagnac-tourisme.fr
http://www.tourisme-landesdarmagnac.fr/
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Le Cercle 

 

BAR – EPICERIE – RESTAURANT – FDJ 

 

Deux ans d’activités depuis le 15 décembre 2021, nous avons connu 18 mois de confinement 

au niveau du bar-restaurant, l’épicerie étant le seul lieu de convivialité, d’échanges avec un 

sourire apprécié et où les clients nous donnaient la force de continuer. 

A ce jour, les habitués nous font vivre afin de rester ouvert. Merci à eux. 

Pour rappel : épicerie ouverte du lundi au dimanche de 7 h à 12 h et de 17 h à 19 h, sauf le 

lundi soir et le mercredi soir. Bar et restaurant aux heures normales. Menu du jour sur 

réservation. Repas à thème, anniversaires, réunions, divers…. 

 

Mon Sport 
 

Coach sportive indépendante 

 

Karine Mariani, diplômée du Brevet d’Etat d’éducatrice sportive des métiers de la forme, propose 3 

séances d’activités physiques chaque semaine à la Salle des Fêtes de Lencouacq : 

- le mardi à 18h15 : une heure de renforcement musculaire pour tout public. Accessible aussi aux 

personnes bénéficiant d’une prescription médicale dans le cadre du dispositif « Sport Santé » 

(https:www.peps-na.fr) 

- le mercredi à 17h40 : Pilates : gym douce   -    et 18h30 : Hiit : cours à visée cardio-vasculaire 

 

Renseignements au 06 85 54 84 51 et page Facebook : https://m.facebook.com 

marianikarine.Monsport  

https://m.facebook.com/
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L'Association de Défense de la Forêt contre les Incendies (DFCI) regroupe tous les propriétaires de la 

commune possédant plus de 2 hectares, soit 132 personnes ou sociétés. Le rôle de l'ASA est 

d'entretenir ou de créer des pistes et des points d'eau grâce aux cotisations annuelles des 

propriétaires et aux subventions de l'Etat et de l'Europe. 

 

En 2020-2021 nous avons terminé l'empierrement de la Sindère depuis la route de Roquefort jusqu'à 

Archambé. Ce projet permet de rejoindre la route de Retjons à partir de la route de Roquefort sans 

passer par le village. Il permet également de franchir le point bas de Coucut qui était souvent 

infranchissable l'hiver (voir photos). 

Concernant l'entretien, l'ASA a effectué divers petits travaux (nettoyage de fossés, réfection d'accès 

parcelles etc..) et a rénové la piste du Pouyblanc qui était fortement dégradée. 

 A ce sujet l'ASA attire l'attention des usagers des pistes sur la nécessité de ne pas rouler vite 

(réglementairement 30 km/h) surtout après les pluies afin d'éviter la dégradation de l'empierrement.  

A vous tous merci de respecter ces consignes. 

 

 

Les Associations 

ASA de DFCI 
Maurice SPERANDIO 

AVANT ET APRES TRAVAUX 
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La Retraite ce n’est pas une mise en quarantaine ! 

 
Notre Association de préretraités et retraités veille à regrouper autour d’activités diverses tous ceux 
qui risquent de s’isoler après 30, 40, 50 ans d’activités professionnelles. 
 
Le lien social est notre préoccupation première. Petits moyens mais volonté totale à organiser des 
rencontres, des repas et autres loisirs au niveau de chacun. 
 
Ces deux dernières années 2020/2021 nous avons du nous résoudre à suspendre tous nos projets 
pour cause de Covid 19. 
 
De plus la maladie, l’âge, l’usure des corps nous a privé de la présence de plus de 10 adhérents qui 
nous ont quitté pour toujours. 
 
C’est donc une période pénible que nous venons de vivre. 
 
Notre volonté de relever le défi du futur. 
De repartir avec entrain et positivement, relancer le plaisir de se réunir et faire des choses ensemble. 
 
Pour cela nous aurons besoin en plus de notre volonté de l’engagement de tous ces jeunes nouveaux 
retraités avec qui nous pourrons durablement envisager de construire l’Association de demain. 
 
Je les appelle ici à nous rejoindre, ils apporteront leur vision, leurs souhaits de faire du neuf pour le 
plus grand plaisir de tous nos adhérents. 
 
Ce dernier trimestre 2021 nous avons utilisé la petite fenêtre qui s’est ouverte pour proposer, une 
sortie « Journée de la dinde », un repas Associatif et la distribution d’un colis pour Noël. 
 
Tout cela est modeste mais c’est une reprise… 
 
Espérons qu’elle durera !! 
 
Rappel : Tous les Lundis et Mardis à 14h30 reprise des marches de santé dans 
Notre Belle Forêt Lencouacquaise… 

 

Photo de Jacques LACHAUD (sortie Pays Basque 24/09/2019) 

 

  

 

 

 

 

 

 

Lous de St Loup 
Jean Louis PENE 
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Collectif La boîte à Idées 
Patrice SAINT-MARC 

 

 

 

 

 

Cette année 2021 n’a pas permis au Comité des Fêtes d’organiser les fêtes du village. Par manque de 
chance, la météo du 14 juillet nous a empéchés de n ous retrouver autour d’un pique nique citoyen 
pour un moment convivial. 

Il est difficile de pouvoir se projeter pour l’année 2022 car le comité des fêtes manque de bénévoles. 

Une assemblée générale sera organisée en début d’année afin de décider du devenir de l’association. 

Nous comptons sur chacun d’entre vous pour péréniser l’existence du comité des fêtes afin de faire 
vivre notre village. 

Le comité des fêtes vous souhaite de bonnes fêtes de fin d’année et vous présente ses meilleurs 
vœux 2022 

 

  
 

 

 
Apparue en 2019 dans la vie du village, La Boîte à IDées est un Collectif, ouvert à toutes et tous, pour 

rencontres et échanges d'idées en tout genre, partages et transmissions autour de passions, de loisirs 

et de connaissances : vous êtes plus que jamais les bienvenu(e)s pour amener vos suggestions et 

dynamiser notre groupe donc n’hésitez plus, prenez des informations et rejoignez-nous ! 

(renseignements auprès de Patrice, 06 47 03 84 57). 

Une année passée difficile au niveau organisationnel du fait de ce maudit Covid et de ses contraintes 

sanitaires qui vont avec… 2 marches d’environ 6 kms ont pu être mises en place, connaissant 

chacune un vif succès ! 

Nous restons malgré tout plein d’optimisme, de nombreux projets étant encore dans les cartons 

comme la balade à vélo/vtt (prévue au printemps prochain), des ateliers participatifs, une marche 

botanique commentée, de la marche rapide, une journée citoyenne, des ateliers cuisine du monde 

(un en janvier peut être ?) et dernière proposition intéressante en date, une sortie mycologique ... 

tout est bon à prendre et à développer, on n’attend plus que vous !  

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Le Comité des Fêtes 
Nathalie DE MEO 
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Nous sommes une association de Gym pour adultes.  

En ces temps difficiles, nous ne lâchons rien....  
Nathalie Larché continue les cours adultes le lundi soir de 18h40 
à 19h40. 
Stéphanie Swick, elle, à changé son cour Senior du mercredi 
matin au jeudi après-midi 15h30. 
Ces derniers se déroulent comme d'habitude dans la salle des 
fêtes de Lencouacq. 
Les cours ont repris avec un protocole sanitaire adapté bien sûr. 
Lors de l'assemblée générale début Septembre, nous avons 
décidé en comme un accord avec les personnes présentes que 
les licenciés ayant cotisés l'année dernière et désirant revenir 
cette année, ne paieraient que le montant reversé par 
l'association à l'organisme qui gère les licences. Comme nous le 
savons la saison dernière à été écourtée. Par contre tout 
nouveau licencié s'acquittera de 70€.  
 
Merci aux trois communes de nous soutenir en nous versants 
une subvention, nous en avons bien besoin...... Dans ces 
moments difficiles nous avons été une association qui n'à rien lâché !!!  
Cette association permet une animation dans le village. Vous pouvez venir nous rejoindre, le premier 
cours est gratuit.  
  
La présidente, Irazoqui Florence.  
 
 

   

SANGLIERS : 

Une fois de plus, les sangliers sont de retour…. 

De nombreuses personnes sur Lencouacq sont confrontées aux dégâts 

des sangliers sur leurs propriétés autant dans la lande que dans le 

village. 

C’est un problème récurrent, que nous essayons d’éradiquer avec nos 

moyens et notre manque de personnel. 

CHASSES TRADITIONNELLES : 

Cette forme de chasse touche de nombreux chasseurs sur LENCOUACQ. 

Certaines personnes ne comprennent pas notre passion ancrée dans 

notre région, et tentent par une certaine pression de mettre en péril ces 

traditions.  

ACQUISITION MATERIEL : 

Nous avons fait l’achat d’un gyrobroyeur pour l’entretien des chemins situé sur la commune, qui ne servent pas 

essentiellement aux chasseurs mais également à nos amis marcheurs. 

DECHETS DE VENAISON : 

Une nouvelle règlementation a été mise en place afin de traiter les déchets de venaison, celle-ci rentrera en 

vigueur courant 2022 et qui engendrera un coût supplémentaire dans le budget de l’ACCA (ces déchets seront 

traités par une société d’équarrissage).  

CARNET NOIR : 

Le 21 novembre 2021 Mr Jean BOUGUE nous a quittés, une pensée particulière à toute sa famille. 

ADISHATZ – le Président Florian DESCAC 

L’A.C.C.A. 
Florian DESCAT 

LENCARUE 
Florence IRAZOQUI 
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Notre Association créée au mois de mars 2017 pour « La 

recherche de financement pour l’étude préalable à la 

restauration et la sauvegarde de l’Eglise de LENCOUACQ » a 

bien rempli son rôle puisque la somme de 10000 € a été 

recueillie grâce aux dons de tous les amis(es) de LENCOUACQ. 

Une partie de cette somme a été versée à la commune, qui de ce 

fait a pu régler l’architecte mandaté pour réaliser cette étude. Un 

dossier très complet sur les travaux à réaliser afin de remettre en 

état notre église est consultable à la Mairie de LENCOUACQ. 

L’assemblée générale du 25 septembre 2021 a entériné ce 

résultat et la question posée était de connaître le devenir de 

notre association. On pouvait soit la dissoudre, soit continuer 

mais en modifiant certains éléments. C’est la deuxième solution 

qui a été adoptée. 

Avant toute chose nous avons tenu à remercier notre Président Jean Paul CASSIAU, qui ne se 

représentait pas, pour son investissement dans la réalisation du résultat obtenu. 

L’Association poursuit donc son activité avec les changements suivants : 

1/ Son but est « La recherche de financements pour la restauration et la sauvegarde de l’église de 

LENCOUACQ et la valorisation du patrimoine culturel ». 

2/ Elle est administrée par un conseil d’administration de 6 membres élus pour 2 ans. 

3/Le conseil d’administration se réunit chaque fois qu’il est nécessaire. 

 

Le nouveau bureau est ainsi constitué : 

Président : Yves LABAT 

Vice Président : Michelle SPERANDIO 

Secrétaire : Geneviève BALLAND 

Trésorière : Christine CASSIAU 

Notre principale activité consistera à soutenir la mairie par des activités culturelles afin qu'elle puisse 

attaquer les travaux le plus vite possible, et surtout à trouver de généreux donateurs en faisant 

apparaître notre église dans « La Fondation du Patrimoine », organisme officiel pour la réception des 

dons et l’attribution de l’attestation fiscale. 

L’église appartient à la mairie, elle est donc notre propriété et elle participe à l’image de notre 

village. Elle est inscrite aux monuments historiques et que l’on soit pratiquant ou pas il est de notre 

devoir de participer a sa mise en valeur. 

 

Yves LABAT 
Michelle SPERANDIO 

 

 

Association « Culture et Patrimoine de LENCOUACQ » 
YVES LABAT 
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Depuis le mois de septembre, le club de football a repris son 

activité avec son équipe de foot à 8 dans un championnat 

spectaculaire alliant vivacité et technique sur demi terrain, avec 

deux mi-temps de 35 minutes, plaisir du jeu et état d'esprit en 

sont les valeurs !  

Les entraînements se déroulent tous les vendredis à 19h45 et la 

compétition a démarré depuis octobre, s’étalant jusqu’au mois de 

juin, à raison de 2 matches par mois environ. 

Plus d’une vingtaine de licenciés refont vivre notre structure, 

d’âge et d’horizon différents, dans une ambiance très familiale et 

conviviale. Les curieux, les intéressés, les sportifs aguerris ou ceux 

du dimanche sont toujours les bienvenus pour un essai : relustrez 

vos crampons, on vous attend !  

Renseignements auprès de Nico 06 33 93 74 03 ou Patrice 06 47 

03 84 57.  

 

 

Amicale Détection Landes-Gascogne 

L'année 2021 a été très active pour notre association. 

Les demandes de recherches d'objets perdus, 

opération phare de l'amicale, ont été très nombreuses 

avec un taux de réussite de 60%.Une quarantaine de 

bijoux dont 20 alliances ont retrouvé leurs 

propriétaires. Notre association a aussi été sollicitée 

par une entreprise type Seveso pour rechercher un 

élément métallique tombé dans des sacs de produit 

chimique. Quelques demandes de recherches ont et 

sont encore en cours pour des habitants du canton. 

Notre sortie annuelle "Orpaillage" en Ariège au bord du Salat s'est tenue le week-end du 11 

et 12 septembre avec beaucoup d'enthousiasme et quelques paillettes d'or en récompense 

de nos efforts.  

Nos recherches pour localiser le lieu historique, inconnu à ce jour, de la "bataille des 

aquitains" (lors de la conquête des Gaules par Jules César en 56 avant J-C) a pu avancer un 

peu cette année mais sans résultats probants à ce jour. Les recherches se poursuivent en 

accord avec les services archéologiques. 

USL LENCOUACQ 

Patrice St Marc 

Amicale Détection Landes 
Marc HOUZÉ 
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Une découverte exceptionnelle pour les Landes, avait été réalisée en 2015 dans le lac de 

Léon par moi-même lors d'une recherche d'une alliance perdue quelques temps auparavant. 

Il s'agit d'un double dépôt de haches de l'époque de l'Âge du Bronze (daté d'environ 3000 

ans). Une première fouille réalisée en 2017 par les Service régional de l'Archéologie de 

Bordeaux avait permis d'extraire une trentaine de haches disposées sur 3 niveaux. Le 

deuxième dépôt qui semble avoir la même configuration que le premier, vient juste d'être 

prélevé "en motte" en octobre et a rejoint l'université de Bordeaux Montaigne pour étude. 

C'est la première fois dans le département qu'un lot aussi important de haches est 

découvert ! Cette opération met en lumière un échange fructueux entre les utilisateurs de 

détecteurs de métaux et les archéologues. La coopération entre des experts en prospection 

électromagnétique et les instances officielles en charge de l'archéologie régionale, dans une 

relation de confiance mutuelle, a permis de préserver un patrimoine historique et culturel. A 

la suite de cette collaboration, appréciée par l'ensemble des participants, d'autres projets de 

prospection encadrée ont été proposés à notre association. 

Si vous souhaitez en savoir plus sur l'association et cette découverte rendez-vous sur notre 

site Internet : amicaledetection.fr ou sur notre page Facebook : Amicale Détection Landes-

Gascogne. 

L'ADLG vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d'année et une bonne année 2022. 

Marc Houzé Président de l'Amicale Détection Landes-Gascogne 

Photo : L'équipe en 2017 avec une partie du dépôt de haches de l'Âge du Bronze 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



18 
 

 

La fibre optique 
Comme vous avez pu vous en rendre compte, les travaux de déploiement de la fibre sur notre 

commune ont débutés 

 

INTRAMUROS 
Cette application est un outil supplémentaire pour vous permettre d’être au courant des dernières 

informations concernant la commune de Lencouacq. N’hésitez pas à l’installer sur votre téléphone 

portable. 

 

Page Facebook  
La Mairie de Lencouacq a crée sa page Facebook afin de communiquer des informations sur la vie de 

notre commune. 
https://www.facebook.com/Mairie-de-Lencouacq-106465651165976 

 

https://www.facebook.com/Mairie-de-Lencouacq-106465651165976
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HORAIRES & PERSONNEL DE LA COMMUNE 
 
 

- Marie VELAY, adjoint administratif territorial  
- Virginie LEJEUNE, adjoint technique territorial 
- Jackie DESCAC, adjoint technique territorial  
- Isabelle CLOT, adjoint administratif territorial  

 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A LENCOUACQ : 
La Poste : 05 58 93 04 00 
La Mairie : 05 58 93 04 27 
E-mail : mairie.lencouacq@orange.fr 
Le site : http://lencouacq.levillage.free.fr 

Facebook : https://www.facebook.com/Mairie-

de-Lencouacq-106465651165976 
Intramuros :  
 
A ROQUEFORT et Autre : 
AMI : 05 58 45 52 65 
Point Relais Emploi : 05 58 45 57 57 
Communauté de Communes des Landes 
d'Armagnac : 05 58 45 66 93 
Mission locale : 05 58 05 75 75   
Assistante sociale : 05 58 45 25 04 
France service : 05 58 45 57 57 
 
 

 
 
 
 
 
 
Gendarmerie : 05 58 45 76 39 
CIAS des Landes d'Armagnac : 
05 58 44 38 62 ou 05 58 45 58 85   
 
Conseil Départemental des Landes, Direction 
Solidarité départementale : 05 58 05 40 40 
SYDEC : 05 58 85 71 71 
IM'ÂGE (Information Multiples 3ème âge du 
Conseil Départemental) : 0 800 400 404 
Dépannage EDF : 09 72 67 50 40 
Dépannage Orange : 1013 

SAMU : 15 
POMPIERS : 18 
GENDARMERIE : 17 
N° vert téléalarme : 0 800 40 04 04 
Femme Battue : 3919 
Enfant en danger : 119 
 

 

 

 

Numéros utiles 

HORAIRE DE LA MAIRIE : 

 Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi : 9h à 12h et 13h à 16h30 

Mercredi : 9h à 13h 

HORAIRES DE L’AGENCE POSTALE : 

 Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi : 8h30 – 12h15 

Fermé le Mercredi et le Samedi 

http://lencouacq.levillage.free.fr/
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